



respuesta, ya que los funcionarios no contaban con un lugar donde poder alimentarse mientras custodian a las personas que por su situación de salud, deben ser trasladadas hasta ese recinto. Por eso nos sentimos muy complacidos, ya que a partir de ahora los

funcionarios tendrán donde recibir sus alimentos, como corresponde”, dijo. Esa medida se puso en práctica de inmediato y en el corto tiempo podrán ocupar el casino de los trabajadores de la salud, de ese establecimiento hospitalario.

Aclaración a la Comunidad Regional

La Dirección y Gerencia de los diarios El Longino de Iquique y El Longino de Alto Hospicio, aclara a la comunidad que la periodista Isabel Frías, no tiene ninguna relación contractual con esta empresa periodística.

Cualquier gestión que ella realice no tiene ninguna relación con nuestra Empresa Periodística y es de su exclusiva responsabilidad.

Dirección del Hospital de Alto Hospicio proporciona lugar para que gendarmes puedan recibir sus alimentos

cumplen los gendarmes en ese establecimiento. “Esto era una necesidad que se había planteado hace mucho rato y no teníamos

Positiva resultó la reunión que sostuvo la directora regional subrogante de Gendarmería, coronel, Nélide Troncoso, con el director suplente del hospital de alto Hospicio, Boris Ahlborn Carvajal, al conseguir un espacio en sus dependencias para que los funcionarios que realizan custodia a los internos que concurren a ese centro asistencial, para que puedan recibir sus alimentos. El encuentro fue solicitado por la autoridad penitenciaria, la cual se concretó recientemente y se le planteó la posibilidad de contar con un espacio, donde

los funcionarios puedan recibir sus alimentos. En la oportunidad el director del hospital, puntualizó que por el momento se le asignará una dependencia provisoria, la que en el corto plazo se mejorará esa situación, donde podrán ocupar el casino que está destinado a los funcionarios de la salud. En el encuentro además del director Boris Ahlborn Carvajal, asistió el subdirector de Gestión Asistencial Médica, Diego Cónstenla Vásquez y la subdirectora administrativa, Liliana Segovia Santander. Mientras que la coronel

Troncoso, estuvo acompañada por el jefe operativo regional, teniente, Álvaro Palominos, el jefe Administrativo Regional, sargento, Nelson Bastidas, la encargada regional de salud, de la dirección regional de Gendarmería, Karla Guillen y la nutricionista regional, Cynthia Canales. La coronel Nélide Troncoso, agradeció la buena disposición encontrada por las autoridades del recinto asistencial, quienes en todo momento se mostraron dispuestas a colaborar y facilitar todo lo que esté a su alcance para un mejor desarrollo de las labores que



Un Santuario para Mascotas en Abandono
 Más información en laesperanzadeloscallejeros.com
 Tu aporte solidario puedes realizarlo a la Cuenta Vista:
BANCO ESTADO DE CHILE: La esperanza de los callejeros
 Chequera electrónica

N° 01870771653

Contacto
 +56 9 87360927
contacto@laesperanzadeloscallejeros.com
 Visítenos en nuestras redes sociales
www.laesperanzadeloscallejeros.com
<https://www.facebook.com/search/top?q=angelica%20salinas%20gwynn>